学校だより 2号

松本市立高綱中学校

たかつな

発行責任者 石井 良治 平成 2 7 年 5 月 2 9 日

『地域にもっと目を向けよう』 = 高綱中生と語る会 5 / 25=

民生児童委 員・主任児童 委員の皆様と 生徒が直接懇

談する機会は年に1回ですが、地域の福祉や挨拶・安全について意見交換することができました。



ても驚きました。」

「災害の時の避難場所で必要なこととして、コミュニケーションを図ることを知っていた ことや、地域の人と進んで関わっていこうとする意欲が伝わってきて嬉しかった。」

〈参加した生徒より〉

「近所の高齢者の一人暮らしについて意見があった。自分から積極的に挨拶ができるようにしたいと思う。これを機会に地域にももっと目を向けていければいいと思った。」

【環境整備 ~保護者と生徒の手で!】

好天に恵まれた5月23日(土)、第1回PTA 親子作業が行われました。今回は和田地区の保護者・生徒のみなさんを中心として、草取りや剪定などに取り組みました。6時半という早朝にもかかわらず、多くのみなさんが集まりました。

草払いや剪定のための機械を使った手際のよさや、 多人数で取り組む効率のよさに驚きました。



〈南校舎周辺の整備〉